



## Kia Presseinformation

Datum: 7. September 2023

### Österreichpremiere für den Kia EV9

- Wiener Elektrotage mit Österreichpremiere für den neuen Kia EV9
- EV9 zu sehen vom 13.-17.9.2023 am Rathausplatz in Wien
- Großes Elektro-SUV setzt mit bis zu 7 Sitzen Maßstäbe bei Raum, E-Performance und Nachhaltigkeit dank umweltfreundlicher Materialien

Zum zweiten Mal finden nun die Wiener Elektrotage auf dem Rathausplatz statt. Vom 13. Bis zum 17. September können Neuheiten im Bereich der Elektromobilität bestaunt werden. Während Kia im Vorjahr Österreichpremiere des neuen Niro EV sowie des EV6 GT feierte, ist heuer der neue EV9 dran. Der gut fünf Meter lange vollelektrische SUV ist somit erstmals auf heimischem Boden zu sehen und rundet in Hinkunft das Modellangebot von Kia nach oben ab.

Nach dem Kia EV6 ist der neue EV9 das zweite Modell der koreanischen Marke, das auf einer rein elektrischen Plattform mit tiefem Schwerpunkt aufbaut. Das hochinnovative 800V-Bordnetz ermöglicht blitzschnelle Ladezeiten (100km Reichweite in weniger als fünf Minuten) möglich, und reduziert Gewicht und Widerstand. Der neue EV9 bietet mit drei Sitzreihen wahlweise 6 oder 7 Passagieren großzügigen Wohnraum. Recycling, Upcycling und biobasiert: der EV9 setzt auch mit seinen umweltfreundlichen Innenraummaterialien Maßstäbe.

Der Kia EV9 ist zunächst in zwei Modellvarianten bei den heimischen Kia Partnern bestellbar. Die ersten Kundenfahrzeuge werden voraussichtlich im November in Österreich ankommen. Weitere Ausführungen, sowie die matten Farbvarianten folgen zu einem späteren Zeitpunkt, Daten und Preise dieser Varianten folgen dann rechtzeitig.

#### Komplette Basis

Den Einstieg in die Welt des Kia EV9 macht der Kia EV9 Earth mit Heckantrieb, großem Akku (100 kWh) und 217 PS. Diese Ausführung kommt mit 7 Sitzen, verteilt auf drei Sitzreihen. Der Preis für diese Variante beträgt € 76.590,- all in. Bei dieser Variante kann zwischen zwei Innenraumkonzepten gewählt werden. Zur Wahl stehen eine Kombination aus Schwarz und Dunkelgrau, sowie die Kombination von Dunkel- und Hellgrau.

#### Chic und stark

Die zweite bestellbare Variante des neuen Topmodells der Marke ist der Kia EV9 GT-line AWD. Diese Ausführung kommt ebenfalls mit dem großen Akku und 100 kWh, 434 PS, sowie



Allradantrieb. Im Innenraum sind zwei Farbvarianten verfügbar, nämlich die Kombination Schwarz-Grau bzw. Schwarz-Navyblau. Für die derzeitige Topvariante des Kia EV9 sind €85.590,- zu entrichten. Wie immer sind 7 Jahre Werksgarantie, sowie 7 Jahre Navigations-Kartenupdate an Bord.